



**GARDA MEDIA**

# Bersama Rakyat Bangun Kota Pematang Siantar, Wesly-Herlina Belayar

**Karmel - SUMUT.GARDAMEDIA.ID**

Aug 27, 2024 - 08:09



SIANTAR-Dewan pimpinan pusat Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) akhirnya menetapkan Wesly-Herlina sebagai calon Walikota dan Wakil Walikota Pematang Siantar bersamaan dengan Kabupaten/Kota lainnya

Penetapan calon Walikota dan Wakil Walikota Pematang Siantar ditandai dengan penyerahan Surat Keputusan Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) kepada pasangan Wesly-Herlina sebagai calon Walikota dan Wakil Walikota Pematang

Siantar, Senin (26/8/2024)

Dewan pimpinan pusat Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) yang diwakili Sabam Rajagukguk, mengingatkan kepada para calon untuk dapat memanfaatkan kepercayaan Prabowo Subianto ini seoptimal mungkin. Para calon diharapkan untuk berjuang maksimal mengawal program pemerintah pusat hingga terealisasi dengan baik ditengah-tengah masyarakat jika kelak terpilih.

Kepada pasangan Wesly-Herlina yang telah menerima surat keputusan partai Gerindra ini merupakan capaian politik yang signifikan. Pasangan ini otomatis dapat berlayar dan segera mempersiapkan diri untuk melakukan proses pendaftaran setelah juga telah mendapatkan dukungan dari partai Demokrat.

Bagi Wesly Herlina, bahwa apa yang menjadi realitas politik hari ini merupakan sebuah langkah yang patut disyukuri. Cita-cita untuk membangun kota Pematang Siantar akan semakin jelas untuk dikerjakan bersama-sama rakyat, Wesly-Herlina menekankan pentingnya mewujudkan Perguruan Tinggi Negeri Kota Pematang Siantar, memperkuat fasilitas dan kehandalan SDM kesehatan, penyelesaian ring road, mendorong etos kerja dan kreativitas warga serta memperkuat keselarasan dalam keberagaman suku dan agama dikota Pematang Siantar tercinta.

Pasca keputusan resmi pimpinan pusat atas pencalonan Wesly Herlina, DPC Partai Gerindra Pematang Siantar menekankan pentingnya membangun solidaritas internal guna meyakinkan seluruh instrumen rakyat memilih Wesly-Herlina. Momentum ini merupakan saat-saat terbaik untuk melakukan perubahan. Banyak hal yang harus dikerjakan untuk membenahi kota Pematang Siantar hingga menjadi lebih nyaman ditinggali oleh warganya.

Sementara itu, Ketua DPC Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Pematangsiantar menyampaikan, selain partai Gerindra, Wesly-Herlina juga telah mendapatkan rekomendasi dari partai Demokrat dan dalam satu hari kedepan akan ada dua partai lagi yang akan memberikan dukungannya kepada Wesly-Herlina," ujar Gusmiyadi